

Wünsch dir was - Umfrage zu den Wörther Spielplätzen



Viele der Wörther Kinder nutzen derzeit jeden Sonnenstrahl, um einen unserer Spielplätze zu bespielen. Die städtischen Kinder- und

Jugendbeauftragten und die Wörther Herz Kids wollen wissen, was euch gefällt und ob euch etwas fehlt. Sie wollen sich dafür einsetzen, dass unsere Spielplätze ein (noch) besseres Angebot machen können. Dafür brauchen wir möglichst viele Rückmeldungen. Mit diesem QR Code kannst du (Eltern + Kind) an der Umfrage teilnehmen.



Sie dauert keine 10 Minuten und wer weiß, vielleicht wird ja schon bald (d)ein Wunsch erfüllt!

Ankündigung: Zwei Kreideparcours für Wörther Kinder

Hallo Wörther Kinder, die Wörther Herz Kids sprühen für euch zwei Kreideparcours. Ihr kennt diese bestimmt schon von der Faschings- und/oder der Osteraktion. Wenn nicht, dann lasst euch überraschen. Los geht's am 24.04. auf den Strecken

- Dohl – Pfarrer-Adam-Haus Straße und dem
- Verbindungsweg Münchner Straße – Siedlungstraße.

Wir wünschen euch viel Freude.

Annemarie für die Wörther Herz Kids